
REQUERIMENTO nº.27/2014. 

 

 

EXCELÊNTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE PARANAPUÃ, COMARCA DE JALES, ESTADO DE SÃO PAULO, 

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL. 

 

 

     OS VEREADORES, que abaixo subscrevem, ambos 

com assento nesta Casa de Leis, ao rito do inciso IV, parágrafo 2º, do artigo 

105 do Regimento Interno, vem mui respeitosamente à presença de Vossa 

Excelência, no sentido de requerer do Executivo Municipal de Paranapuã, o 

que segue: 

    Considerando o longo tempo que se aguarda por 

providências quanto a poda das árvores dos canteiros centrais das vias 

públicas municipais, vez que o dever de conservação e zelo cabe a 

administração municipal; 

    Considerando que no período noturno, grande parte 

das ruas e avenidas se encontram escuras, devido a copa dos arbóreos não 

permitir a passagem da iluminação; 

    Considerando que devido ao tamanho das arvores, 

estas contribuem de forma significativa com a sujeira das vias, vez que suas 

folhas caem em uma proporção de aproximadamente tres vezes mais do que 

deveria; 

    Assim requeiro,  QUANDO e COMO o Executivo 

Municipal pretende sanar o problema do tamanho das copas das árvores 

dos canteiros centrais das vias públicas?  

    Câmara Municipal de Paranapuã – SP, Sala das 

Sessões “Vereador Antonio Fernandes Soares”, aos 23 dias do mês de 

outubro de 2014. 

   
 Elizangela de Melo Bravo  Lorivaldo Silvestre de Oliveira 

                    Vereadora                                           Vereador                               

 


